

SPD Fraktion, Dienstag, 4. Februar 2014

## Erneut 370.000 Euro für Sanierung der Mainbrücke bereit gestellt

**SPD-Sprecher Franz Klein: „Teure Notwendigkeit zum Erhalt des Bauwerks“**

Die Sanierung der Mainbrücke in Mainflingen soll im laufenden Jahr abgeschlossen werden. Wie SPD-Fraktionsmitglied Franz Klein mitteilt, sind im Gemeindehaushalt für 2014 weitere 370.000 Euro bereitgestellt, um die nötigen Arbeiten durchzuführen. Bereits seit 2009 arbeitet die Gemeinde daran den Brückenbau zu ertüchtigen.



„Wenn in diesem Jahr die Sanierung fertig gestellt ist, haben wir insgesamt mehr als eine halbe Million in die Brücke gesteckt“, so Klein.

Im Jahr 2009 wurde zunächst eine Betonsanierung für 35.000 Euro veranlasst. Im Jahr 2011 erfolgte die Aufbringung eines neuen Fahrbahnbelags für 110.000 Euro an dessen Finanzierung sich der Kreis Offenbach mit 30.000 Euro und die Gemeinde Karlstein mit 21.000 Euro beteiligten. Nun erfolgt die Entrostung des Stahlüberbaus und der Brückenunterkante. Anschließend werden die Teile neu beschichtet. „Wir sind froh, dass wir die nötigen Maßnahmen finanziell stemmen können. Die Brücke zeigt: Trotz der Konsolidierung der Gemeindefinanzen legen wir großen Wert auf die Pflege der gemeindlichen Infrastruktur. Alles in allem handelt es sich hier um äußerst teure Notwendigkeiten zum Erhalt des Bauwerkes“, erläutert Klein.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen